

山友会

かい の と も

No.64



平成22年6月20日 最終例会（松江）

ご挨拶

色彩豊かな花々が咲き誇る良き日に、松江に於いて多数のメンバーご出席のもとで最終例会を迎えた事は私にとりまして最も大きな慶びとする所で御座います。

今年度は、地球温暖化を始めとする様々な環境問題が深刻化する中、終始一貫して「環境保全を考える」We Serve をスローガンに活動を推進して参りました。

厳しい社会情勢や景気の影響で大変難しい中、メンバー皆様の暖かいご支援と多大なご理解を賜り、ガバナーズ・アワード大賞を受賞できました。深く感謝申し上げます。

又、各委員会におきましては様々な活動に真摯に取り組んでいただき、素晴らしい活動ができました。これも偏に皆様のお陰によるものと思っております。重ねて厚く御礼申し上げます。

メンバー同士お互いがライオンズ道徳綱領の理念を尊重し友愛と相互理解の元で社会奉仕に精進する事が大切であると感じた一年間であります。

皆様の献身的なご協力に感謝すると共に、益々のご隆盛とご多幸をお祈りし書面での御礼と致します。

新見ライオンズクラブ 第53代会長 長江 勝美



新見ライオンズクラブ PR誌



2月18日 第1回「環境経営セミナー」

講師はアセス株式会社代表取締役、藤本晴男氏。

今日お伝えしたいこと

- 1 成功のヒントはどこにもある
- 2 本業の領域拡大と経営革新
- 3 2匹目がねらい目
- 4 「環境」は常識（低利融資等）



3月4日 交通安全夜光タスキの贈呈式

(担当 教育国際委員会)

長江会長から新見市教育委員会の今田一成参与へ贈呈しました。



3月4日 森林ボランティアからの活動報告

早稲田大学平山郁夫記念ボランティアセンターの仲村正彦氏から活動報告とお礼がありました。



3月18日 第2回「環境経営セミナー」

講師はエコアクション21地域事務局おかやまアドバイザーの水田有氏。「環境と経営の両立をめざして」と題する講義を聴きました。「エコアクション21」は、広範な中小企業などの環境への取組を推進し、もって持続可能な社会の実現に資することを目的としています。

4月15日 花見例会



5月2日 移動例会で正田の新見浄化センターへ 新見市の下水道の状況について学習しました。



山本昌次下水道課長



柿田弘海主任



6月11日 6R地区役員・委員並びにクラブ三役引継会（新見 総合福祉センター・まなび広場小ホール）



林田昌吾6R-R Cが挨拶して開会。中島順三地区名誉顧問や金岡誠次期第一副地区ガバナーが挨拶されました。



懇親会の開宴前に演じられた備中神楽「大蛇退治」が好評でした。

6月20日 最終例会（松江）

堀川めぐり



活動コンテストなどの表彰



次期役員任命式

森守次期会長の挨拶

バッヂ交換



そして懇親会



編集後記 この1年、編集を通して感じたことは、ECO活動を一人一人一歩一歩、小さな事から地道に愚直に積み上げていく事の重要さです。1年間、ご協力ありがとうございました。

(情報P R委員会)

峡の友 No.64 平成22年6月発行 発行所 新見ライオンズクラブ 新見市高尾2475-7 新見商工会議所内 電話 (0867) 72-5789
発行責任者 長江勝美 編集 情報P R委員会 FAX (0867) 72-5790